

# Einladung zur Hauptversammlung

Der Vorstand des TCS Landesteil Bern-Seeland lädt alle Mitglieder BE5 mit einer Begleitperson zur ordentlichen **83. Hauptversammlung** ein.

Die Versammlung findet am **Mittwoch, 26. April 2023, 19 Uhr, im «Römerhof» in Bühl** statt (**Türöffnung: 18.15 Uhr**).



Nach der Versammlung wird seitens Club ein Nachtessen offeriert. Zu diesem ist auch 1 Begleitperson pro Mitglied eingeladen. Die Getränke gehen zu Lasten der Teilnehmenden. Der Landesteil-Vorstand freut sich auf Ihre Teilnahme.

## Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der HV 2022
4. Jahresbericht 2022 des Präsidenten
5. Jahresrechnung 2022

6. Entlastung des Vorstands
7. Jahresbeitrag 2024
8. Budget 2023
9. Tätigkeitsprogramm 2023
10. Wahlen
11. Anträge von Mitgliedern
12. Verschiedenes

Das Protokoll Hauptversammlung des Vorjahres sowie die Jahresrechnung werden bis Ende März 2023 auf der Internetseite des Landesteils Bern-Seeland aufgeschaltet, auf tcsbe.ch oder per QR-Code

## Jahresbericht 2022

# Fusion, Ausflüge und Finanzen

Anlässlich der letztjährigen Hauptversammlung hat der Vorstand dargelegt, wieso er sich gegen eine Fusion mit der Sektion Bern ausgesprochen hat. Die an der Hauptversammlung geäusserten Voten der Landesteil-Mitglieder bestärkten uns in unserem Weg. Die Delegiertenversammlung vom 14. Mai 2022 hat dann die von der Sektion und den übrigen Landesteilen angestrebte Fusion genehmigt. Der Vorstand des Landesteils Bern-Seeland wird die Entwicklungen beobachten und die Hauptversammlung informieren. Die Zusammenarbeit mit der Sektion Bern und dem Landesteil funktioniert bestens. Aufgrund der Organisationsanpassung war es für den Vorstand ein intensives Jahr. In acht Vorstandssitzungen wurde argumentiert, verhandelt und organisiert. Wir kamen im Vorstand zum Schluss, dass wir im Jahr 2023 Strategieüberlegungen anstossen wollen. Ziel soll sein, die Zukunft für die Landesmitgliedern optimal zu gestalten. Wir werden Sie zu gegebener Zeit über die Erkenntnisse und Ideen informieren. Im Jahr 2022 führte der Landesteil zwei Ausflüge statt. Am 16. September 2022 besuchten wir das Flyer-Werk in Huttwil und testeten die E-Fahrräder auf einer Rundfahrt. Am 2. Dezember 2022 stand der Besuch der Schweizer Salinen in Pratteln auf dem Programm. Für 2023 sind drei Ausflüge geplant. Informationen erhalten Sie anlässlich der Hauptversammlung und zu gegebener Zeit dann ebenso in dieser Zeitschrift. Die Finanzen des Landesteils sind unverändert stabil. Die schlechte Börsenentwicklung machte auch vor dem Landesteil nicht halt. Anlässlich der künftigen Strategieüberlegungen wird zu prüfen sein, ob die Jahresrechnung in Zukunft ausgeglichen gestaltet werden kann, ob zusätzliche Einnahmen generiert werden müssen oder ob wir allenfalls das Eigenkapital antasten. Das letzte Wort haben jeweils die Mitglieder des Landesteils an der Hauptversammlung. Wir freuen uns jetzt schon, Sie an der Hauptversammlung vom 26. April 2023 zu begrüßen.

## Anmeldetalon 83. Hauptversammlung TCS Landesteil Bern-Seeland

**Mittwoch, 26. April 2023 im «Römerhof» in Bühl**  
([www.roemerhof-buehl.ch](http://www.roemerhof-buehl.ch))



Name/Vorname:

Strasse/Nr.:

PLZ/Ort:

Telefon:

TCS-Mitgliedsnummer (BE5):

Ich komme ohne Begleitung

Name/Vorname Begleitperson:

Datum:

Unterschrift:

Talon bis spätestens Donnerstag, 13. April 2023 (Datum Eingang) einsenden an: Thomas Huber, Küfergasse 5, 2565 Jens, oder ausgefüllten Talon fotografieren und per Mail an [thomhuber@bluewin.ch](mailto:thomhuber@bluewin.ch) senden (Anmeldung per Mail erwünscht).

**Hansjörg Schmid**  
**Präsident TCS**

Landesteil Bern-Seeland